

Forums pour l'entourage

Perdue

Par Profil supprimé Posté le 14/02/2022 à 00h05

Bonjour à tous, j'ai 20ans et mon chéri à 25ans

Nous sommes ensemble depuis seulement 2 mois mais on se connaît depuis près de 6 mois, j'ai toujours su qu'il fumait et qu'il buvait et j'avoue que juste pour ça je ne voulais pas m'attacher à lui ça devait être facile on c'est connu grâce à un site de rencontre et il était à un peu plus d'une heure de route donc voilà, mais on ne contrôle pas toujours tout et encore moins les sentiments.. J'ai donc fini par m'attacher à lui beaucoup et même par tombée amoureuse

La première fois que l'ont c'est vu il a fumer et bu mais je ne voyais pas de changement dans son comportement donc ça ne m'a pas dérangée

Mais il y a peu il a perdu son permis à cause de la fumette lors d'un contrôle (c'est la 3ème fois) et j'avoue que là déjà j'ai peur des conséquences de ses actes alors que lui par contre s'en fout complètement.. Il a donc également perdu son travail à cause de ça vu qu'il était livreur donc au chômage, et moi je lui ai demander d'arrêter de fumer sinon j'allais finir par partir et il m'a dit qu'il allait arrêter puisque dans tous les cas financièrement ça allait être compliquer donc il a commencer à arrêter (a la base une journée normal pour lui c'est 5,6 joints, mais si il est stresser ou énervée beaucoup plus) mais il a commencé à vraiment être agressif verbalement avec moi pour un oui ou pour un non, chose qu'y ne me plaît pas du tout et il y a 2 jours de ça il c'est tellement énervé que je lui ai dis que le lendemain je partais (ce n'étais que des paroles mais je voulais le faire réagir) on a fait chambre à part et du coup le lendemain je fais genre de préparer mes valise et je vais à la douche, je ne lui ai pas adresser un seul mot, et quand je suis sortie il avait toutefois toutes mes affaires dehors et a casser tous les cadeaux qu'il m'avait offert et il m'a dit ah ouais tu veux partir bah tu dégages maintenant, chose que je n'ai pas voulu du coup je lui ai dis que c'était uniquement pour le faire réagir et que je voulais qu'on discute il n'a pas voulu mais j'ai quand même insisté et là il a complètement perdu les plombs il a taper dans la table tout ce qu'y était dessus à voler et ma seule réaction a été de pleurer et lui il a pas trouver mieux à me dire que si il continuait à m'entendre pleurer ça allait mal se passer pour moi, j'ai eu la peur de ma vie je ne veux plus revivre ça mais voilà je l'aime énormément ce mec et je ne me vois pas du tout vivre sans lui j'ai besoin de lui je suis tombée dans une dépendance affective... Mais l'autre problèmes c'est que quand il bois et fume il a énormément d'attention envers moi fin un couple d'amoureux quoi mais quand il a bois pas et ne fume pas d'une journée entière il a l'air de me détester et me parle vraiment comme si je n'étais qu'une moins que rien..

J'aimerais trouver une solution pour savoir l'aider

5 réponses

Profil supprimé - 16/02/2022 à 03h55

Salut ,

J'espère que ton histoire s'est un peu arrangée ces jours ci, tu as 20 ans, c'est vraiment dommage de gâcher

ces instants de couple qui devraient être seulement du bonheur .

Je pense que tu devrais avoir une véritable discussion avec lui , lui demander pourquoi il est tellement adorable en fumant et méchant à jeun .

Peut être de la timidité , un complexe ?

La discussion pourra vous aider .

Si ce n'est pas possible , éloigne toi un moment , fuis cette relation toxique et reviens quand il aura vraiment décidé de changer .

Voilà mon avis , aucun jugement de ma part , simplement mes pensées pour essayer de te montrer plusieurs solutions .

Bon courage à toi

Profil supprimé - 17/02/2022 à 15h24

Bonjours, alors je vis toujours chez mes parents de base je suis chez lui toute la semaine et de temps en temps le week end mais j'ai décidée de partir quand il dormait pour ne pas avoir de crise, et je lui ai envoyer un message pour lui dire que je voulais prendre mes distances car je ne pouvais pas supporter tout ça et que ce n'étais pas cette personne dont j'étais tombée amoureuse

Il l'a très mal prit et j'ai eu le droit à toute les insultes possible et appel sur appel que je refusais, et il a finit par s'excuser et à me faire un grand message tout mignon mais je ne lui ai pas laisser le choix si il refuse mon aide il doit se faire aider sinon je partira

Quand je veux discuter de ça il se met à pleurer et c'est tout ce que j'ai le droit donc je ne compte pas y retourner tans que je n'aurais pas de réel preuves d'amour de ça part.. Et à la base je devais emménager chez lui d'ici un mois et ça je lui ai dis que ça ne seraient pas possible j'arrête de chercher du travail par chez lui mais près de chez moi et si il m'aime c'est lui qui quittera tout pour moi et pas moi qui quitterais tout pour lui tout simplement.. Même si j'avoue que pour moi là ce n'est pas du tout facile j'en pleurer beaucoup je sais que c'est le mieux si je veux qu'on avance ensemble lui et moi..

En tout cas merci à vous de m'avoir lu et de me répondre

Profil supprimé - 17/02/2022 à 16h23

Bravo à toi en tout cas , que des bonnes décisions qui montre que tu as du caractère et la tête sur les épaules . Bonne chance pour la suite , et je te souhaite tout le bonheur du monde .

Profil supprimé - 17/02/2022 à 16h25

Et si par hasard tu as du temps à perdre , tu peux aller lire mon sujet ...

Pepite - 23/02/2022 à 08h12

Bonjour Moi19,

Je reprends votre phrase :

"c'est lui qui quittera tout pour moi et pas moi qui quitterais tout pour lui tout simplement"

Une relation épanouissante tient compte de ce qui est important pour les 2.

Personne n'a ni à se sacrifier ni à imposer.

Je vous souhaite à vous comme à lui le meilleur. En attendant, pour sortir de vos confusions, prenez du recul.

Prenez soin de vous.

Pépite